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熊野町行政改革懇談会 
会 長   宮田 丈士 

 
 

令和４年１１月１日付けで諮問のあった事項について審議したので、下記のとおり答申

します。 
 

記 
 

１ 諮問事項 

 第６次熊野町行政改革大綱実施計画の実績報告【令和３年度分】について 

 

２ 答申内容 

 「第６次熊野町行政改革大綱実施計画 取組状況報告【令和３年度分】」により実績

報告を受け、これを審議した結果、第６次熊野町行政改革大綱実施計画における令和３

年度の取り組みはおおむね適正に行われたと判断する。 

 
今後も本計画に基づき行政改革に鋭意取り組まれ、目標値に達していないものにつ

いては、令和４年度以後において目標値の達成に向けて取り組んでいただくとともに、

常に改善と町全体の発展を念頭においた行政運営を行われるようを提言し、本諮問に

対する答申とする。 
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